

ありがとう！全国のみなさん ご支援に心から感謝します

町では、今までご支援いただいた全国の皆さんに、復興状況と合わせて記念事業のご案内を伝えたところ、返礼のお手紙が多く寄せられましたのでその一部を紹介します。（敬称略）

○復興の便りを嬉しく拝見いたしました。横並びの温泉町でなく“棲み分け”られた特色で更なる発展を期待しています。

仙台市 原 征明

○お便りありがとうございました。機会があれば新生「洞爺湖町」に是非、訪れたいと思っています。“ふるさと皆様劇場”は好きな番組です。楽しみにしています。

函館市 石田 弘子

○生れかわりました御地に心からお喜びを申し上げます。どうぞ自愛遊ばしましてご活躍の程、祈り上げます。

松本市 池田恵美子

○有珠山噴火災害の復興が順調に進まれた御様子本当におめでとうございます。新生「洞爺湖町」が益々御発展御繁栄なさいますよう心より祈念致しております。

函館市 石田 弘子

○今回のお手紙に復興をなし遂げた状況等がよくわかりました。ご丁寧なお礼の手紙に続き今回の重ねてのお礼状、かえつて恐縮しております。

高崎市 野口 恵子

○この度とお礼のお便りを頂戴いたしまして、心より恐縮しております。町長様はじめ皆様の頑張りで復興も着々と進まれているご様子本当によろこび申し上げます。

三鷹市 望月 澄男

○わざかな額の援助で申し訳ありませんでしたが、この度まちの回復の便りにプレゼントまで付けて送っていただき、恐縮の到りです。

宇都宮市 龜井 勝

○ご丁寧に復興感謝祭のお手紙ありがとうございました。十余年前有珠山に行きましたが、また是非訪ねたいと存じます。

久喜市 野口 洋子

○皆様の長年のご苦労と復興の様子が伺うことが出来るお便りです。これからも皆様の益々のご活躍をお祈り申し上げます。

東京都 勢登 澄子

○町民の皆様方の努力あっての事、又町名も洞爺湖町と新しく生まれかわられる事も重ねておめでたい事とお喜び申上げます。

宮崎市 川瀬キヌ子

阪神・淡路大震災の地から 噴火5周年の町の復興状況を視察

7月22日（金）、阪神淡路大震災から10年を迎えた神戸市か

ら10名の職員が来町し、有珠山噴火による町の復興状況などを視察しました。

代表の荒井さんは「火口を目

の当たりにして当時の災害の状況を再確認した。災害という共

通の体験を基に今後もお互いが

できる協力と交流を深めていき

たい」と述べ、これまでイベ

ントや特産品での交流を行なつ

ている両市町の絆を一層深める



箱根町から寄贈されたフジザクラを植樹

6月17日、箱根町から贈られ

たフジザクラ5本の植樹

が、大名行列の同行と合わせ当

町を訪れていた山口昇士箱根町

長や古川貞夫議会議長も参加し

て、泉にあるサクラ公園（仮称）

で行われました。



記念植樹する箱根・社田の西町長（前列）

北海道には珍しい品種で、サクラ公園にまた一つ名物が増えました。

フジザクラの名前は、富士山や箱根を中心とした山地に多い

ことに起因していて、また花の直系が小さく、木の高さも低い

ことからマメザクラとも言われ